



ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

Président :

BULLETIN D'INFORMATION N° 46

JEAN QUENTIN

Période du

au

La passation des pouvoirs s'est déroulée le vendredi 29 juin, à bord d'un bateau qui nous a promené à travers Paris; nous étions 72 au total, dont 30 rotariens du club.

Au cours de cette soirée très réussie, l'ambiance fut à la joie et à la gaieté. Le Président Jean Quentin distribua des récompenses et des cadeaux:

- Nicolas Vassilieff reçut la distinction de "Paul Harris Fellow".
- Wijbrand et Colette Wagenaar se virent attribuer le trophée du club remis au couple le plus participatif des 6 derniers mois.
- Notre boursière Léna Sterner reçut un cadeau souvenir de son séjour dans la région et dans notre club.
- Le fils de Michel et Gilberte Giroux et sa fiancée ont reçu un cadeau du club à l'occasion de leur prochain mariage.

Jean Quentin a prononcé le discours suivant:

"L'an passé, j'évoquais l'image de mon mariage avec vous pour un an, mais ma fanfaronnade vous cachait mon angoisse. J'ai cependant semé dans le jardin de votre coeur, j'y ai trouvé pour la plupart un terrain souvent fertile. Les graines ont bien poussé et, pendant une année, j'ai récolté.

Au fur et à mesure des saisons bien sûr, la récolte fut parfois pléthorique, parfois médiocre, mais jamais au point de retourner la terre pour changer de culture ou de jardinier.

C'est en effet une grande année que j'ai vécue, une expérience merveilleuse, que je souhaite surtout à ceux qui voudraient fuir cette fonction de président.

C'est une grande chance que vous m'avez donnée cette année; j'ai vécu beaucoup de bonnes et grandes choses, tels que l'amitié et le dévouement, et c'est ce qui me fait dire que les valeurs spirituelles sont des biens de participation: plus on les partage, plus elles augmentent.

Le dévouement de certains, un petit peu, fut je l'espère assez facile puisque les actions n'ont pas trop jalonné mon parcours; mais, au moins, je vous sentais là!! Votre présence à mes côtés, rien que pour renforcer le taux d'assiduité, fut assez remarquable!!

Mais après ces deux phrases de galéjade, c'est, croyez-le bien, avec beaucoup d'émotion et de sincérité que je désire tous vous remercier et surtout, et ceux-là se connaissent (moi aussi d'ailleurs), tous ceux qui, sans compter et sans relâche, m'ont aidé à maintenir notre club dans l'ambiance sympathique que nous connaissons: qui m'ont aidé à la réalisation de la visite des Suisses, celle de notre séjour en Angleterre, le début du pentathlon et je ne peux tout citer, et pour tout ce que nous avons fait ensemble pendant un an.

Grâce à vous tous amis rotariens, à vous mesdames, je suis ce soir un homme comblé, heureux d'être parmi vous et d'avoir assumé la présidence de notre club. Je suis dans la ligne droite, à quelques secondes de l'arrivée, et si je n'ai pas osé le 24 juin 1983 reprendre un slogan publicitaire au futur, je le ferai ce soir au passé:

"Quentin a su vous séduire,
Vous avez su l'entretenir."

Merci encore à tous!!

Puis Jean Quentin remis le collier présidentiel à son successeur, Paul Laurent, qui, à son tour, remis à Jean la roulette de past-président ainsi qu'un cadeau , souvenir des membres du club; Jean reçu aussi une paire de pédales, pour pouvoir "desserrer les cale-pieds".
A la fin de la soirée, Michel et Gilberte Giroux offrirent le champagne.

Dernières informations du secrétaire:

- A compter du 1er juillet 1984, sont dispensés d'assiduité:

- Henri Siou
- Adolphe Tomino

Deviennent M.D.A.(membre doyen actif):

- Fabrice Bader
- Pierre Bourquin
- Paul Descamps
- Jean Weber

Le bulletinier de l'année rotarienne 1983-1984 vous remercie de l'attention que vous avez bien voulu lui porter; il vous prie de bien vouloir l'excuser des nombreuses coquilles relevées dans les différents bulletins, coquilles dues à son inexpérience en matière de dactylographie.